

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID

Aug 14, 2023 - 16:07



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Sukabumi, 14 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang, Aipda Trie Yadhi, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) yang bertujuan untuk melakukan sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada masyarakat Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Senin (14/8) tersebut, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, berlangsung di Kp. Babakan Baru Rt. 02 / 05, Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap. Aipda Trie Yadhni dalam kegiatan ini tidak hanya melakukan sosialisasi, tetapi juga menjalin silaturahmi dengan masyarakat, mendengarkan curhatan, serta menerima saran dari warga.

Beberapa himbauan penting yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas Aipda Trie Yadhni dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Antisipasi TPPO:** Masyarakat diharapkan untuk selalu waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking. Jika menemukan tanda-tanda atau situasi yang mencurigakan, segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau kepolisian terdekat.
2. **Jaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat:** Warga diminta untuk aktif menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga lingkungannya adalah kunci utama terciptanya rasa aman.
3. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Apabila ada kendala keamanan, masyarakat diharapkan selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas. Kolaborasi erat antara masyarakat dan kepolisian adalah langkah positif dalam menjaga keamanan bersama.
4. **Koordinasi dengan Pihak Terkait:** Aipda Trie Yadhni juga menekankan pentingnya koordinasi dengan pihak-pihak terkait dalam setiap kegiatan masyarakat. Hal ini bertujuan untuk menciptakan suasana yang aman dan damai.
5. **Program Kapolres Sukabumi, AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Bhabinkamtibmas turut menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi dengan jargon yang singkat dan mudah diingat, yaitu "Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien". Program ini menggambarkan komitmen polisi dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

Melalui kegiatan sosialisasi ini, diharapkan masyarakat Desa Pasir Panjang semakin sadar akan pentingnya pencegahan TPPO dan dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kolaborasi yang baik antara masyarakat dan kepolisian merupakan pondasi kuat dalam menciptakan rasa aman dan damai.